

Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

Ihre Ansprechpartnerin
Christina Friedrich

Durchwahl
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@
polizei.sachsen.de*

21.12.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 401| 2024

Lengsfeld: Verfolgungsfahrt

Verantwortlich: Christina Friedrich, Ronny Kruse, Sebastian Kühn,
Annekatriin Liebisch

Ausgewählte Meldung

Verfolgungsfahrt

Zeit: 20.12.2024, 15:55 Uhr bis 16:00 Uhr

Ort: Lengsfeld

Die Polizei sucht Zeugen nach einem verbotenen Kraftfahrzeugrennen.

Am Freitagnachmittag entzog sich ein grauer Smart auf der B 94 zwischen Reichenbach und der Anschlussstelle zur A 72 einer Verkehrskontrolle. Die Streife nahm die Verfolgung auf. Der Fahrer des Smarts beschleunigte seinen Pkw auf zeitweise weit über 100 km/h - auch innerorts - und gefährdete andere Verkehrsteilnehmende. Seine rasante Fahrt verlief über circa zwölf Kilometer unter anderem bis nach Rodewisch, zurück auf die B 94 und endete schließlich in Lengsfeld im Uferweg, wo das Fahrzeug von mehreren Streifenteams gestoppt wurde. Es stellte sich heraus, dass der 59-jährige, deutsche Fahrer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war. Gegen ihn wird nun wegen mehrerer Verkehrsdelikte ermittelt.

Zeugen, die den Tathergang beobachtet haben oder gar durch die Fahrt des Smart gefährdet wurden, werden gebeten, sich bei der Verkehrspolizeiinspektion zu melden, Telefon: 03765 500. (rk)

Vogtlandkreis

Hausanschrift:
Polizeidirektion Zwickau
Lessingstraße 17
08058 Zwickau

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Tatverdächtiger nach Einbruch gestellt

Zeit: 21.12.2024, 02:05 Uhr

Ort: Plauen

Bei einem Kellereinbruch wurden Lebensmittel entwendet.

In der Nacht zum Samstag drang ein 36-jähriger Lette in einen Keller eines Mehrfamilienhauses ein und stahl dort aus einem Kellerverschlag Lebensmittel. Da die 61-jährige Geschädigte sich zur Tatzeit im Treppenhaus befand, hörte sie, wie der Mann das Gebäude verließ. Durch die eingesetzten Polizisten konnte der 36-Jährige in unmittelbarer Umgebung gestellt und durchsucht werden. Bei ihm wurden die gestohlenen Lebensmittel aufgefunden. Bei dem Einbruch verursachte er einen Sachschaden in Höhe von 300 Euro. Auf ihn kommt nun eine Anzeige wegen des besonders schweren Diebstahls zu. (sk/al)

Versuchter Einbruch in Jugendclub

Zeit: 19.12.2024, 19:30 Uhr bis 20.12.2024, 06:30 Uhr

Ort: Falkenstein

In Falkenstein versuchten Unbekannte erfolglos in einen Jugendclub einzudringen.

Unbekannte Täter begaben sich in der Nacht zum Freitag in die Friedrich-Engels-Straße. Dort versuchten sie gewaltsam in einen Jugendclub einzubrechen, was ihnen nicht gelang. Sie hinterließen jedoch einen Sachschaden von circa 2.500 Euro an der Tür sowie einer Glasscheibe.

Sind Ihnen in der Tatnacht Personen in der Nähe des Jugendclubs aufgefallen, die mit dem versuchten Einbruch zu tun haben könnten? Hinweise nimmt die Polizei in Auerbach unter der Telefonnummer 03744 2550 entgegen. (cf)

Gegen Geländer geprallt

Zeit: 20.12.2024, 10:40 Uhr

Ort: Netzschkau

Wegen gesundheitlicher Probleme kam es in Netzschkau zu einem Unfall.

Mit seinem Audi befuhr ein 58-jähriger Freitagvormittag die Elsterberger Straße in Richtung Straße der Einheit. Aufgrund von gesundheitlichen Problemen kam er nach rechts von der Fahrbahn ab und stieß dort gegen ein Eisengeländer. Der Fahrer wurde zur Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Der entstandene Sachschaden an seinem Pkw sowie dem Geländer summiert sich auf rund 6.500 Euro. (cf)

Landkreis Zwickau

Fußgänger bei Unfall schwerverletzt

Zeit: 20.12.2024, 11:35 Uhr

Ort: Zwickau, OT Pölbitz

Ein Fußgänger lief plötzlich auf die Straße und wurde von einem Auto erfasst.

Freitag gegen Mittag fuhr ein 51-Jähriger mit seinem Ford die Leipziger Straße in Richtung Stadtzentrum entlang. An der Kreuzung zur Pölbitzer Straße fuhr er bei grüner Ampel geradeaus weiter. Plötzlich querte ein Fußgänger die Fahrbahn und wurde vom Ford erfasst, der trotz Bremsung nicht mehr rechtzeitig zum Stehen kam. Der 23-Jährige wurde auf die Windschutzscheibe geschleudert und kam auf der Fahrbahn zum Liegen, wobei er schwere Verletzungen erlitt. Ein Rettungswagen brachte den Mann zur Behandlung ins Krankenhaus. Die Kreuzung Leipziger Straße/Pölbitzer Straße war für etwa eine Stunde vollgesperrt. (cf)

Bei Unfall leichtverletzt

Zeit: 20.12.2024, 14:20 Uhr

Ort: Langenbernsdorf

In Langenbernsdorf mussten nach einem Unfall zwei Personen ärztlich behandelt werden.

Am Freitagnachmittag fuhr eine 67-jährige Deutsche mit ihrem VW die Bachstraße entlang. Als sie auf die Hauptstraße abbiegen wollte, stieß sie mit dem vorfahrtsberechtigten Hyundai eines 80-Jährigen zusammen. Die beiden Fahrenden wurden dabei leicht verletzt und anschließend in einem Krankenhaus behandelt. Beide Pkw waren nicht mehr fahrbereit und wurden abgeschleppt. Die Feuerwehr kam zum Einsatz, um Fahrzeugteile von der Fahrbahn zu beseitigen. Die Unfallstelle war zwischenzeitlich vollgesperrt. Insgesamt entstand ein Sachschaden von circa 12.000 Euro. (cf)

Trunkenheitsfahrt

Zeit: 20.12.2024, 15:20 Uhr

Ort: Autobahn 4

Ein alkoholisierte Fahrzeugführer wurde aus dem Verkehr gezogen.

Die Thüringer Polizei meldete am Freitagnachmittag, dass von der Raststätte Altenburger Land ein VW auf der A 4 in Richtung Chemnitz losgefahren sei. Der Fahrer stehe vermutlich unter dem Einfluss von Alkohol. Kurz vor Chemnitz konnte der Pkw schließlich durch eine Streife der Autobahnpolizei gesichtet und einer Kontrolle unterzogen werden. Beim 37-jährigen, polnischen Fahrer ergab ein Atemalkoholtest einen Wert von 2,3 Promille. Er wurde zu einer Blutentnahme in ein Krankenhaus mitgenommen. Sein Führerschein wurde beschlagnahmt, außerdem musste der Fahrer eine Sicherheitsleistung entrichten. (rk/al)

Gebäudebrand

Zeit: 21.12.2024, 01:00 Uhr

Ort: Waldenburg, OT Dürrenuhlsdorf

Aus bisher unbekannter Ursache geriet ein Haus in Brand.

In der Nacht von Freitag auf Samstag wurden die Rettungskräfte durch Anwohner der Bergstraße zum Brand eines unbewohnten Gebäudes gerufen. Wenige Minuten später trafen die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren Schwaben, Waldenburg, Schlagwitz und Glauchau ein und begannen mit den Löschmaßnahmen. Ein Übergreifen der Flammen auf andere Gebäude konnte zwar verhindert werden, das im Ausbau befindliche Fachwerkhaus brannte jedoch bis auf die Grundmauern nieder. Die Höhe des Sachschadens ist noch nicht bekannt. Verletzt wurde niemand. Ein Brandursachenermittler übernimmt die weiteren Untersuchungen. (rk)